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Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Penggunaan Fintech Syariah di 

Indonesia 

Sahlan Yahya 

ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh aspek sosioekonomi, aspek 

geografis, pengaruh sosial, dan religiusitas terhadap penggunaan fintech syariah di 

Indonesia. Aspek sosoiokonomi terdiri dari jenis kelamin, usia, tingkat 

pendidikan, tingkat pendapatan, dan jenis pekerjaan. Aspek geografis terdiri dari 

jarak tempat tinggal dengan lembaga keuangan terdekat dan lokasi tempat tinggal. 

Pengambilan data dilakukan dengan memberikan kuesioner kepada dua kategori 

responden, yakni responden yang pernah menggunakan fintech syariah dan 

responden yang tidak pernah menggunakan fintech syariah. Pengambilan sampel 

dilakukan dengan metode convenience sampling dan didapatkan sampel sebanyak 

130 responden. Penelitian dilakukan dengan pendekatan kuantitatif melalui 

analisis regresi logistik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat dua 

variabel yang berpengaruh signifikan terhadap penggunaan fintech syariah, yakni 

variabel jenis kelamin dan variabel pengaruh sosial. Pada variabel jenis kelamin, 

laki-laki memiliki kecenderungan lebih tinggi untuk menggunakan fintech syariah 

daripada perempuan. Pada variabel pengaruh sosial, orang yang mendapatkan 

pengalaman dan saran dari keluarga atau teman memiliki kecenderungan lebih 

tinggi untuk menggunakan fintech syariah. Penelitian ini memberikan kontribusi 

terkait perilaku masyarakat Indonesia dalam memanfaatkan fintech syariah 

sebagai penyedia jasa lembaga keuangan syariah di era Revolusi Industri 4.0. 

Kata kunci: Fintech syariah, aspek sosioekonomi, aspek geografis, pengaruh 

sosial, religiusitas 
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Factors That Influence the Use of Islamic Fintech in Indonesia 

Sahlan Yahya 

ABSTRACT 

This study aims to determine the effect of socioeconomic aspects, geographical 

aspects, social influence, and religiosity on the use of Islamic fintech in Indonesia. 

Socio-economic aspects consist of gender, age, education level, income level, and 

type of work. Geographical aspects consist of distance of residence from the 

nearest financial institution and location of residence. Data is collected by giving 

questionnaires to two categories of respondents, namely respondents who have 

used Islamic fintech and respondents who have never used Islamic fintech. 

Sampling was done by convenience sampling method and obtained a sample of 

130 respondents. The study was conducted with a quantitative approach through 

logistic regression analysis. The results showed that there were two variables that 

had a significant effect on the use of Islamic fintech, namely the gender variable 

and the social influence variable. In the gender variable, men have a higher 

tendency to use Islamic fintech than women. On social influence variables, people 

who get experience and advice from family or friends have a higher tendency to 

use Islamic fintech. This study contributes to the behavior of Indonesian people in 

utilizing Islamic fintech as a provider of Islamic financial institutions in the 

Industrial Revolution 4.0 era. 

Keywords: Islamic fintech, socioeconomic aspects, geographical aspects, social 

influence, religiosity 
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فً إَذوٍَسٍا انشرٌعة )فٍُتك( انتكُىنىجٍا انًانٍة انعىايم انتً تؤثر عهى استخذاو  

 سَهْلًا ٌحٍَْىَ

 انًهخض

رهذف هذِ انذراسخ إنً رحذيذ رأثيز انجىاَت الاجزًبعيخ والاقزظبديخ وانجىاَت انجغزافيخ 

الإسلاييخ في إَذوَيسيب. رزكىٌ وانزأثيز الاجزًبعي وانزذيٍ عهً اسزخذاو انزكُىنىجيب انًبنيخ 

انجىاَت الاجزًبعيخ والاقزظبديخ يٍ انجُس وانعًز ويسزىي انزعهيى ويسزىي انذخم وَىع 

انعًم. رزكىٌ انجىاَت انجغزافيخ يٍ يسبفخ الإقبيخ يٍ أقزة يؤسسخ يبنيخ ويكبٌ الإقبيخ. 

هي انًجيجيٍ انذيٍ يزى جًع انجيبَبد عٍ طزيق إعطبء اسزجيبَبد نفئزيٍ يٍ انًجيجيٍ ، و

اسزخذيىا انزكُىنىجيب الإسلاييخ الإسلاييخ وانًسزجيجيٍ انذيٍ نى يسزخذيىا انزكُىنىجيب 

الإسلاييخ الإسلاييخ. رى أخذ انعيُبد ثطزيقخ أخذ انعيُبد انًلائًخ وحظم عهً عيُخ يٍ 

ضحذ يسزجيت. أجزيذ انذراسخ ثًقبرثخ كًيخ يٍ خلال رحهيم الاَحذار انهىجسزي. أو 031

انُزبئج وجىد يزغيزيٍ كبٌ نهًب رأثيز كجيز عهً اسزخذاو انزكُىنىجيب انًبنيخ الإسلاييخ وهًب 

يزغيز انجُس ويزغيز انزأثيز الاجزًبعي. في انًزغيز انجُسي ، يًيم انزجبل إنً اسزخذاو 

فئٌ  انزكُىنىجيب انًبنيخ الإسلاييخ أكثز يٍ انُسبء. ثبنُسجخ نًزغيزاد انزأثيز الاجزًبعي ،

الأشخبص انذيٍ يحظهىٌ عهً انخجزح وانًشىرح يٍ انعبئهخ أو الأطذقبء نذيهى ييم أعهً 

لاسزخذاو انزكُىنىجيب انًبنيخ الإسلاييخ. رسبهى هذِ انذراسخ في سهىك انشعت الإَذوَيسي في 

اسزخذاو انزكُىنىجيب انًبنيخ الإسلاييخ كًىفز نهًؤسسبد انًبنيخ الإسلاييخ في عظز انثىرح 

0.1نظُبعيخ ا . 

 

انكهًات انًفتاحٍة: انشرٌعة انًانٍة ، انجىاَة الاجتًاعٍة الاقتصادٌة ، انجىاَة انجغرافٍة 

 ، انتأثٍر الاجتًاعً ، انتذٌٍ
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